

社会開発セミナー

各地で一斉に開催

現役・OB・協賛団体が一丸となる

北海道大会は一月二十五日・二七日に、北海道建設会館・北海道友愛山荘において、中央講師早稻田大学教授加藤諦三氏により開催。関東大会は二月二日、三日に、栃木県青年会館において中央講師糸川英夫氏を招いて開催した。両開催地でも多数の会員・OB・協賛団体が参加し盛大のうちに終了した。東京大会は一月二十五日、海運俱楽部ビルにおいて東京都立大学助教授倉沢進氏により開催、中部大会は岐阜市・白雲荘において三月一日、評論家大塚利兵衛氏・通商産業省大臣官房広報課長松田岩夫氏により開催をする四日に、

開発セミナー、関東大会は、日、三日)にかけて、横木原青青年会館で開催された。
一四、午後六時から開会式を行なわれ、滋賀県立雄踏農業高専、関東農業会議委員長吉川英次氏、来賓として宇都宮市支部幹事長塙田勇一氏の挨拶、謝辞があつた。
開会式に引き続いて、本部局次長松井社一君より、関東農業

使命はたした訪中同

中華全國青年連合會主席與會談

「国際化社会と地域」と題して国際的な視点から、地域社会に关心を高め、愛情を持って行動しようと講演をする加藤諦三氏（北海道建設会館において）

◎ 附录二：新编《中国古典文学名著集成》各卷书目

昨年度から始められた事と、
交流を着実に前進させるため
二次日中友好親善及教育使節団の
深津建一団長以下、八名は、
「一〇日から一七日までの八日間、
中華全国青年連合会の指揮を受け、
訪中、同連合会副幹事長立石と協
議し、今後の交流の方向について
合意した。同団はまた、全人民大

中国古典バレエ、
中華全國青年連合会本部
人民大會堂に胡蘿蔔文氏表部
天壇公園、故宮、頤和園、動物園、一六日夜は、胡
席位關係者三〇名を招き、食会を催した。

「**時代**」、「**空間**」、「**時間**」、「**持てて**」、「**時間と空間のメモリ**」が、**「ものさし」**が必要な時代になつた◆「**関田宣言**」で舞を語った七〇年代に代つて、八〇年代は「**ゆとり宣言**」を流行させたい。

〔天津〕大港油田、天津市開中學校、天津市青年連合會、天津一工場、周恩來總理紀念堂、天津市青年宮、天津孫平化氏袁敬訪問團、天津友好人民公社および家庭

講演集会では鳩山一郎、伊東義朗、岸田國士らが講演し、アフガニスタン問題の厳しい国際情勢の中にも、友愛運動に邁進してほしい旨を述べた。

丸となる
山庄において、中央
日に、栃木県青年会
の会員・OB・協賛
海連俱楽部ビルにお
雲莊において三月一
氏により開催をする。
頗る盛況であった。
北海道大会

活動を通じて社会人としてからして自己を確立した。そ、国際社会に通用し得る、根づいた生き方をすべきと訴えた。これを受けて討

「實の生る」
東南ア使節団出
「われらは、自分自身が最もためめさめに、社会のために、常に活動する目的をもつて、世界中の人民の幸福を伸ばす」と、この國民のために、私財を投げ、私財を投げて、世界中の人民の幸福を伸ばす。これが、わが國の國法はかく健康で文化的な國の國法である。建設的政策を進めて、わが國の國民は、世界中の人民と人間の親切の精神をもつて、世界中の人民の幸福を伸ばす。これが、わが國の國法はかく健康で文化的な國の國法である。建設的政策を進めて、わが國の國民は、世界中の人民と人間の親切の精神をもつて、世界中の人民の幸福を伸ばす。

「流」を求めて
発

「実の生る交流」を求めて

直言



北京の清華大学で構内の説明を受ける訪中団

青年団体で中国と
公式のチャンネル
のあるのは日本で
は三団体だけ

現在、青少年団体の中でも公式な
中国との国交回復を前にした当
時の本邦では、一日も早く親しい
話を派遣していかなれば
ならない。日本青年会議会、支
援団体である、本通商は中国
との交流を始めたに当つては、日
中姦議会を通じて連絡を取り開き
、昨年九月の第一次訪中の派遣

が実現された。鳩山先生が
が披露された。東京で京
化された中国日本友好訪問委員
会が上陸され、鳩山先生が
生だんだ。日本人の姓は
くらであるから、鳩山といふ姓
だけは使わないでほしい。その
だけは使いたい。それが案、鳩山
といつばは穏やかになり、同時に
格好のものへと変化して
いるものである。

孫平化氏より鳩山

孫平化氏より
鳩山首相の親書を
持参か? 周恩来
首相まで報告され
た、幻の奥田先輩
の中国自転車旅行

また、これは中華全国青年連盟
会幹事副主催の賀捷錦先生が個
人的に話してくれたところである。
鳩山先生が首相の當時、日本大
陸の自転車で走った。當時、
奥田先生は自転車で走る
ことが出来ないため、個人的
に話をして貰つた。個人的
に話をして貰つた。この
件は正式のルートを通じて中
國と連絡を取るのが常であつ
た。そのため中國側は奥田氏の來
訪について表向きは自転車を送
るが、裏では車の運送を行な
う。中国は現在、四つの近代化の
一つとして歴史的な流れとして
いる。

③技術研修の受け入れを行な
う。中国は現在、四つの近代化の

関係を結びたてたという雰囲気が日
本中を取まいていた。そうした
中で、鳩山邦夫相談役は、宇都宮
鶴氏(公衆衛生課長)と親交があ
り、同行して訪中している。そ
の裏面が評価されたことが、そ
の今日を迎えることができた最大の
要因と言える。

董先生の話が出る

関係を結びたてたという雰囲気が日
本中を取まいていた。そうした
中で、鳩山邦夫相談役は、宇都宮
鶴氏(公衆衛生課長)と親交があ
り、同行して訪中している。そ
の裏面が評価されたことが、そ
の今日を迎えることができた最大の
要因と言える。

訪の中団 研修生受入などを協議

交流の方向を決める

「鳩山」というイメージは作られ
て行ったものである。賀捷錦先生
が退任する物語であった。中国
では、日本の姓を動物、色名とする
風習があったのだ。その理由の悪
い名は、「鳩山」という姓があ
った。賀捷錦は御園の後、同行して
来た周風樂の夫人、鄧穎超先
生だんだ。「日本人の姓はひ
くらであるから、鳩山といふ姓
が使えないではないか。」その
だけは使いたい。それが案、「鳩山」
といつばは穏やかになり、同時に
格好のものへと変化して
いるものである。

孫平化氏より
鳩山

